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À L’OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL ACADÉMIQUE PRÉSIDÉ 

PAR MONSIEUR JEAN-LUC DUBOIS-RANDÉ, PRÉSIDENT DE 

L’UNIVERSITÉ, LE QUORUM EST ATTEINT PAR 53 VOTANTS DONT 33 

MEMBRES PRÉSENTS ET 20 REPRÉSENTÉS 

1. VIE DE L’ÉTABLISSEMENT

1.1. Point d’information du Président de l’université 

Le Président de l’Université, Monsieur Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, lors de l’ouverture du 

Conseil académique plénier, a précisé la situation de l’établissement à titre informatif ; 

1.2. Approbation du procès-verbal de la séance du 22 mai 2023 

Après avoir invité les membres du Conseil académique à formuler leurs observations 

ou leurs remarques sur le procès-verbal soumis, le Président de l’Université, Monsieur 

Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ a soumis au vote ce document ;  

Le Conseil académique plénier de l’université a adopté à l’unanimité des 

membres présents et représentés le procès-verbal du 22 mai 2023 

2. FORMATION ET RECHERCHE

2.1. Examen des dossiers du BQ-ERI AURORA et approbation des budgets alloués 

Après avoir invité Monsieur Mustapha Zidi, Vice-Président Dynamique, Formation et 
Recherche, à présenter l’ensemble des dossiers du BQ-ERI AURORA avec les 

budgets alloués, le Président de l’Université, Monsieur Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ, a 

invité les membres du Conseil académique à formuler leurs questions, remarques, 

ou observations, sur la présentation faite, avant de soumettre au vote les 

dossiers ainsi que les budgets alloués. 

Le Conseil académique plénier de l’université a adopté à la majorité des membres 

présents et représentés les budgets alloués aux dossiers BQ-ERI AURORA 

RELEVÉ DE DÉCISIONS DU CONSEIL 

ACADÉMIQUE PLÉNIER - SÉANCE DU 04 

JUILLET 2023 

mailto:conseilsetcommissions@u-pec.fr


2.2. Examen des dossiers de l’appel à projets ERASME et approbation des budgets 

alloués 

Après avoir invité Monsieur Mustapha Zidi, Vice-Président Dynamique, Formation et 
Recherche, à présenter l’ensemble des dossiers de l’appel à projets ERASME avec 

les budgets alloués, le Président de l’Université, Monsieur Jean-Luc DUBOIS-

RANDÉ, a invité les membres du Conseil académique à formuler leurs 

questions, remarques, ou observations, sur la présentation faite, avant de 

soumettre au vote les dossiers ainsi que les budgets alloués. 

Le Conseil académique plénier de l’université a adopté à la majorité des membres 

présents et représentés les budgets alloués aux dossiers de l’appel à projets 

ERASME 

 Fait à Créteil, le 04 juillet 2023 

Le Président de l’Université 

Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ 


